



Horgen, 14. Februar 2018

An die Mitglieder und InteressentInnen
der Lesegesellschaft Horgen

**Referat und Diskussion von Dr. Ulrich Knellwolf
über die Literatur von Jeremias Gotthelf und seinen mündigen Christenmenschen**

Liebe Mitglieder, sehr geehrte Damen und Herren

Jeremias Gotthelf ist unbestritten ein Monument in der Schweizer Literatur. Er versuchte den Christen des 19. Jahrhunderts nicht mit Predigten das christliche Gedankengut zu vermitteln; nein er bediente sich eindrücklicher Geschichten mit Figuren und Handlungen aus dem damaligen Leben. Unser Referent nennt es «weltliche Theologie», etwas zum Anfassen und verstehen.

Dr. Ulrich Knellwolf war rund 40 Jahre reformierter Pfarrer. Er verfasste seine Dissertation über Gotthelfs Theologie und schrieb auch Erzählungen, Kriminalromane und natürlich auch theologische Schriften. Ulrich Knellwolf ist ein begnadeter Rhetoriker und es macht Freude ihm zuzuhören.

Wir laden Sie ein zu diesem interessanten Referat mit anschliessender Diskussion auf

**Donnerstag, 8. März 2018, um 20.00 Uhr
im reformierten Kirchgemeindehaus, Kelliweg 21, in Horgen**

Wir freuen uns auf Ihr Kommen; nehmen Sie doch Ihre Freunde mit zu diesem Anlass.

Freundliche Grüsse

Christian Looser
Lesegesellschaft Horgen

Pfarrer Torsten Stelter
Evang.-ref. Kirche Horgen